

PELITA

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Wisuda Pelantikan dan Pengukuhan Wisuda Angkatan Ke-9 Politeknik Piksi Ganesha Indonesia Kebumen.

Nurfaizin - KEBUMEN.PELITA.WEB.ID

Dec 10, 2022 - 19:57



Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., yang di wakili Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo menghadiri acara Wisuda Pelantikan dan Pengukuhan Wisuda Angkatan Ke-9 Politeknik Piksi Ganesha Indonesia Kebumen

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., yang di wakili Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo menghadiri acara Wisuda Pelantikan dan Pengukuhan Wisuda Angkatan Ke-9 Politeknik Piksi Ganesha Indonesia Kebumen diselenggarakan di Trio Azana Style Hotel Trio

Mall Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Sabtu, (10/12/2022).

Hadir dalam acara Wisuda Pelantikan dan Pengukuhan Wisuda Angkatan Ke-9 Politeknik Piksi Ganesha Indonesia Kebumen Saeful Hadi, S.I. Kom DPRD Provinsi Jateng, Yanie giak,Setiawan S.sos.M.A.Cc PLT Disdikpora, Ari Waluyo, S.ST., M.M., MOS Direktur Politeknik Piksi Ganesa Kebumen, Dr. H. K. Prihartono AH, Drs., S.Sos., S.Kom., M.M., MOS., CMA., MPM Pembina Yayasan Politeknik Piksi Ganesa, Sigit Dwi Purnomo A.Pi, MSi Sekdin Kebumen, Kapten Inf Sunarmo Danramil 0709/Kebumen, AKP Marheni Kasat Binmas Polres Kebumen, Para dosen Politeknik Piksi Ganesha Indonesia Kebumen Para mahasiswa dan sejumlah orang tua wisudawan/wisudawati lebih kurang berjumlah 200 peserta.



Sambutan Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto SH., yang di bacakan oleh Yanie giak,Setiawan S.sos.M.A.Cc PLT Disdikpora menyampaikan Suatu nikmat Tuhan Yang Maha Esa yang patut kita syukuri pada hari ini, kita bersilaturahmi dan berkumpul bersama untuk mengikuti Wisuda Pelantikan dan Pengukuhan Wisuda Angkatan Ke-9 Politeknik Piksi Ganesha Indonesia Kebumen dalam keadaan sehat dan dalam suasana optimis menyambut masa depan yang gemilang bersama-sama.

Bersyukurlah, karena Saudara adalah orang-orang yang sangat beruntung di antara ratusan bahkan ribuan generasi muda Kabupaten Kebumen. Bersyukur tentu tidak cukup dengan berterima kasih kepada Allah, orang tua, dan para dosen. Akan tetapi, harus ditunjukkan dengan terus belajar lebih giat, bekerja lebih keras, serta melakukan hal-hal positif yang berguna bagi daerah, bangsa, dan negara ini. Karena saat ini daerah dan negara kita sangat membutuhkan SDM unggul, yakni SDM yang menguasai ilmu pengetahuan dan teknologi, berkarakter, serta sehat dan kuat.

"Saya ingatkan juga bahwa para wisudawan dan wisudawati telah banyak

menimba ilmu dan pendidikan, untuk itu tetap jaga nama baik almamater walaupun Saudara-Saudari tidak lagi berstatus sebagai mahasiswa, Kepada rektor dan segenap civitas akademika Politeknik Piksi Ganesha Indonesia Kebumen, saya sampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan, karena telah berhasil melahirkan para sarjana, insan-insan cendikia yang berkualitas, yang siap menjalankan amanah dan bersinergi membangun daerah menuju Kabupaten Kebumen sejahtera, mandiri, berakhlak bersama rakyat."Pungkas Bupati.

Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Melalui Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo, menyampaikan Kegiatan ini merupakan Kebanggaan bagi para wisudawan dan wisudawati serta keluarga kalian semua karena berhasil menjadi seorang sarjana butuh perjuangan dan pengorbanan yang begitu besar dalam meraih apa yang dicita citakan sehingga hari ini Wisudawan dan wisudawati dilantik menjadi sarjana sesuai dengan jurusan masing-masing,"tutur nya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen